
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 21 日に，3 年生以上で県立スケート場へ行ってきました。平昌オ

リンピックでは，スケート競技で日本は大躍進を遂げましたが，実

際に自分で滑ってみて，改めてオリンピック選手の凄さを実感した

のではないかと思います。平日で人は少なかったのですが，フィ

ギュアのステップ練習をする人や，スピードスケート選手のような

滑りをする年配の方などもおり，「おー」と歓声ともため息ともつ

かぬ声を上げて見ている子どもたちで

した。最初はなかなか思うようにできなかった子どもたちも，さすが

スキーで鍛えているだけあり，何回か転びながらもすぐに滑ることが

できるようになりました。指導者の方々も，上達の早さを褒めてくだ

さいました。小さいうちから，様々なスポーツを体験することで，運

動能力の向上が期待できます。子どもたちにとって，よい経験になっ

たものと思います。 

 

 

 23 日に，読み聞かせや図書室の整備等でお世話になっているぽ

けっとさんや大曲図書館の佐原さんに感謝する会を，「ハッピー

Book フレンド委員会」の主催で行いました。残念ながら全員のぽ

けっとさんには参加していただくこと

はできませんでしたが，お礼のお手紙

を綴ったファイルを贈呈したり，歌の

プレゼントをしたりして感謝の気持ち

を伝えました。子どもたちの読書生活

を豊かにするために，日頃からご協力いただいていることに，改めて

感謝です。 

 

 

 22日に，来年度入学予定の14名と 1年生の交流会が行われました。

事前準備していた「お店やさん」に年長さんたちを招待して，気分は

すっかりお兄さん，お姉さんのようでした。来年度入学予定の年長さん

たちも，とても元気で，みんな仲良く楽しんでくれていたようです。 

 春が待ち遠しいですね。 

 

 

 22 日に，5 名の学校評議員の皆様にご来校いただき，全校の授業参観をしていただきました。懇

談では，今年は豪雪ということもあり，雪道の登下校の安全確保について貴重なご意見をいただき

ました。特に，車での送迎については，注意点についてさっそく配布させていただいたところです。

今後も，ご意見を学校経営に生かしてまいりたいと思います。 
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